## Veränderungen in der Geschäftsleitung der PEKA per 1. Mai 2023

Geschätzte Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner

In den vergangenen Monaten hat sich unser Verwaltungsrat intensiv mit der langfristigen Nachfolgeplanung in unserem eigenständigen und inhabergeführten Unternehmen befasst. Gerne informieren wir Sie nachfolgend über ein paar wesentliche personelle Veränderungen, welche in diesem Zusammenhang in der Organisation unserer Firma per 1. Mai 2023 getroffen wurden.

Nach rund 33 Jahren an der Spitze der PEKA Pinselfabrik AG hat **Christian Nüssli** den Vorsitz der Geschäftsleitung an seinen sieben Jahre jüngeren Bruder **Jürg Nüssli** abgegeben. Christian Nüssli wird weiterhin als Mitglied der Geschäftsleitung für den Bereich Betrieb / Beschaffung zuständig sein und die Strategie des Unternehmens als Mitglied des Verwaltungsrates mitbestimmen.

Jürg Nüssli wurde 2006 in den Verwaltungsrat der PEKA gewählt und ist seit 2013 auch operativ als Mitglied der Geschäftsleitung in verschiedenen Funktionen tätig. Neben dem Bereich Strategie- und Unternehmensentwicklung übernahm der Betriebsökonom FH/HWV vor zwei Jahren die Oberaufsicht über den Bereich Marketing, Verkauf und Vertrieb. Als Vorsitzender der Geschäftsleitung wird sich Jürg Nüssli in Zukunft insbesondere mit zusätzlichen Organisations- und Führungsaufgaben sowie wichtigen strategischen Projekten zur Weiterentwicklung unserer Firma befassen.

Die Hauptverantwortung für den Gesamtbereich Marketing und Verkauf haben wir Rico Bernardi, unserem Leiter Verkauf / Vertrieb, anvertraut und ihn dazu per 1. Mai 2023 in die Geschäftsleitung befördert. Rico Bernardi hat ursprünglich den Malerberuf erlernt. Mit seiner langjährigen Berufspraxis und zahlreichen Weiterbildungen im Personalwesen, im Marketing und im Verkauf verfügt der eidg. dipl. Verkaufsleiter über optimale Voraussetzungen zur Ausübung seiner verantwortungsvollen Funktion. Wir gratulieren Rico Bernardi zu diesem Karriereschritt und wünschen ihm weiterhin viel Glück und Erfolg in unserem Unternehmen.



Christian Nüssli, Jürg Nüssli, Rico Bernardi



Eine weitere Mutation im GL-Team der PEKA betrifft Bruno Schmid, unseren Leiter Finanzen / Informatik. Bruno Schmid wird im Verlaufe dieses Jahres auf seinen Wunsch vorzeitig in den wohlverdienten Ruhestand treten und somit nach einer über 40-jährigen erfolgreichen PEKA-Berufskarriere aus unserem Unternehmen ausscheiden. Bruno Schmid hat die positive Entwicklung der PEKA massgeblich und mit stets grösstem Einsatz mitgeprägt. Dafür danken wir ihm an dieser Stelle herzlich!

Die neu formierte Geschäftsleitung, bestehend aus Jürg und Christian Nüssli sowie Rico Bernardi, wird mit Unterstützung durch den Verwaltungsrat alles daran setzen, PEKA weiterhin auf Erfolgskurs zu halten. Wir danken Ihnen, geschätzte Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner, für Ihr Vertrauen.

Freundliche Grüsse

PEKA Pinselfabrik AG

Christoph Dürmüller Präsident Verwaltungsrat Jürg Nüssli VR-Delegierter / CEO

Christian Nüssli Mitglied VR / GL